

LE PRIX DE LA PSP

Soumis par robocop
27-10-2004

L'info est toute fraîche, on sait enfin le prix de la PSP : 19800 yens ce qui fait 145 euros soit sensiblement le même prix que la DS. Le choix va être dur entre les deux consoles et Sony a revu son prix à la baisse pour notre plus grand plaisir! La sortie est prévue le 12 décembre au Japon et début 2005 en Amérique du Nord et en Europe. Elle restera plus chère que la (le) Nintendo DS qui sera lancée le 21 novembre (encore un 21 Novembre) aux Etats-Unis à 150 dollars soit 117 euros. Le PDG de Sony USA, Kaz Hirai, a déjà expliqué que le groupe n'entendait pas dégager des profits dès le lancement de la PSP, en raison du prix des composants de la console et de ses coûts de développement initial. En gros on vend à perte pour booster les ventes! On le sait bien on gagne de l'argent surtout avec les jeux! Et on rentabilise la matériel plus tard avec la production en masse de grande quantité de consoles...